

Cuestiona Presidenta gasto para la votación

CLAUDIA GUERRERO
Y NATALIA VITELA

La Presidenta Claudia Sheinbaum expresó ayer su desacuerdo con las estimaciones del Instituto Nacional Electoral (INE) para solicitar más de 13 mil millones de pesos a fin de financiar la elección judicial.

En su conferencia, la Mandataria fue cuestionada sobre los cálculos del órgano electoral, entre los que se incluye una partida para pagar bonos a los consejeros y altos mandos por concepto de “carga de trabajo”.

“No, no estoy de acuerdo, de hecho, vamos... entiendo que van a revisarlo nuevamente y, si no, vamos a enviar un escrito, porque no entendemos cómo es que habían dicho que máximo eran 7 mil millones de pesos y ahora están prácticamente duplicando”, señaló.

El Consejo General del INE aprobó anoche un presupuesto de 13 mil 205 millones de pesos para realizar

la elección del Poder Judicial.

Los consejeros aclararon que lo dejaron como “precautorio” para garantizar que la Cámara de Diputados contemple la partida, junto con el presupuesto ordinario, en caso de que se confirme la realización de las votaciones.

Antes de que se diera a conocer la decisión del Instituto, la Presidenta Sheinbaum consideró que la elección de Jueces, Magistrados y Ministros en las urnas puede realizarse sin “un monto importante”, ya que el INE no tiene programado ningún otro proceso electoral en 2025 ni la obligación de depositar a partidos gastos para campañas.

“Se puede llevar a cabo la elección sin un monto tan importante, no hay financiamiento a partidos políticos, como en el caso de las elecciones que tienen apoyo directo del presupuesto público, para hacer las campañas electorales. Entonces, creemos que se puede hacer con menos recursos”, consideró.

